



Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo según san Mateo 17, 14-20

Texto y comentario: BIBLIA DE LA IGLESIA EN AMÉRICA



14 Cuando se reunieron con la gente, se acercó a Jesús un hombre que, arrodillado ante él, 15 le suplicaba: «¡Señor, ten misericordia de mi hijo!, es epiléptico y sufre bastante; muchas veces cae al fuego y otras muchas al agua. 16 Ya se lo llevé a tus discípulos, pero no pudieron sanarlo». 17 Jesús respondió: «¡Gente incrédula y perversa! ¿Hasta cuándo tendré que estar con ustedes?, ¿hasta cuándo tendré que soportarlos? ¡Tráiganme aquí al enfermo!». 18 Jesús, entonces, reprendió al demonio y este salió del

muchacho, quien desde aquel momento quedó sano.

19 Luego los discípulos se acercaron a Jesús y, en privado, le preguntaron: «¿Por qué nosotros no pudimos expulsarlo?». 20 Él les contestó: «¡Porque tienen poca fe! Les aseguro que, si tuvieran fe del tamaño de un grano de mostaza, podrían decirle a esta montaña: “Muévete de aquí para allá”, y se movería. ¡Nada sería imposible para ustedes!».».

Palabra del Señor

*"Señor, ¿a quién iremos?
Tú tienes palabras de Vida eterna".
(Jn 6,68)*



Mt 17,14-21. El plan de Dios no requiere un conocimiento teórico, sino que pide una firme convicción de fe capaz de suscitar la adhesión radical a Jesucristo.

Poco favorable es la imagen de los discípulos en este pasaje, pues no pueden sanar al niño epiléptico por su falta de fe.

Jesús utiliza de nuevo la expresión «gente incrédula y perversa», empleada con alguna variante (Mt 12,39.45; 16,4), para referirse a sus propios discípulos, lo que confiere un matiz todavía más fuerte al reproche del Maestro (Mt 17,17).

El tema de la poca fe es constante en Mateo (Mt 6,30; 8,26; 14,31) y, por lo mismo, una fuerte interpelación para las comunidades cristianas de todos los tiempos.



Comisión Nacional
Animación Bíblica
de la Pastoral
Cech

**PARA MEDITAR, ORAR, CONTEMPLAR Y VIVIR
LA PALABRA DE DIOS...**

1. *¿Qué dice el evangelio sobre Jesús?*

2. *Según el relato, ¿qué le suplicaba a Jesús el hombre que se postró ante Él? ¿Cómo se refirió Jesús a los discípulos que no pudieron sanar al muchacho? ¿Cómo sanó Jesús al muchacho? ¿Por qué los discípulos no pudieron sanarlo? ¿Qué podrían hacer los discípulos si tuvieran fe del tamaño de un grano de mostaza?*

3. *¿Cómo nos interpela el relato hoy? ¿Con cuál de los personajes del relato nos identificamos en este momento de nuestra vida: el hombre que ruega a Jesús por su hijo; el hijo epiléptico que permanece en silencio; los discípulos y su falta de fe; Jesús, dispuesto a acoger a quien sufre para darle vida en plenitud? ¿De qué manera podemos animar a otros a crecer en la fe y la esperanza en Cristo Jesús?*

4. *¿Cuál es la buena noticia que este evangelio nos regala hoy?*

Hagamos un momento de silencio para acoger y gustar la Palabra en el corazón...

Demos gracias a Dios por su Palabra... ¿A qué nos invita Jesús hoy?

Nos dejamos conducir por Él en la cotidianidad de la vida...



Por una Iglesia sinodal
comunidad | participación | misión